

Medienmeldung vom 10. April 2011

Beinwil: Motorradfahrer bei Überholmanöver verletzt (Zeugenaufruf)

Bei einem Überholmanöver auf der Passwangstrasse wurde gestern Nachmittag ein Motorradfahrer von einem vorausfahrenden Geländewagen offenbar übersehen. Um eine Kollision zu verhindern, bremste der Motorradfahrer stark ab, kam zu Fall und wurde dabei schwer verletzt. Die Polizei sucht den Lenker des Geländewagens.

Der Motorradlenker war am Samstagnachmittag, 9. April 2011, von Mümliswil in Richtung Beinwil unterwegs. In Beinwil beabsichtigte er gegen 17.15 Uhr, auf der geraden Strecke auf Höhe des Hofes Stucketen, zwei vor ihm fahrende Personewagen zu überholen. Bei dem ersten Fahrzeug soll es sich um einen Wagen mit Lernfahr-Schild gehandelt haben, beim zweiten um einen schwarzen amerikanischen Geländewagen der Marke Chevrolet. Während des Überholmanövers über-sah der Chevrolet-Fahrer offenbar das herankommende Motorrad und setzte ebenfalls zum Überholen an. Um eine Kollision zu verhindern, bremste der Motorradfah-
rer stark ab. Er kam zu Fall und rutschte gut 50 Meter bis zum Stillstand über die Strasse. Die beiden Autos hielten nicht an und setzten ihre Fahrt fort. Der Motorrad-fahrer erlitt durch den Unfall mehrere Verletzungen und wurde ins Spital gebracht.

Die Polizei bittet Personen, die Hinweise zum unbekanntem schwarzen Chevrolet machen können, sich mit ihr in Verbindung zu setzen. Hinweise nimmt die Kantons-polizei Solothurn in Dornach entgegen (Telefon: 061 704 71 11).